
Unser letztes Briefpapier! In Sachen Aufklärung über 
Datenschutz durch die Stadt  (2021) 
 
Runder Tisch Freiburg   , 3.2.2021 
 An das Amt für Öffentlichkeitsarbeit                                                                                                    
Sehr geehrte Frau Schewe-Bohnert! Sehr geehrte Frau Schickle! 
  
Im Alltagsgeschäft kann eine Anfrage von besorgten Bürger*innen oder aus der 
engagierten Zivilgesellschaft untergehen. Deshalb gestatten wir uns , erneut 
nachzufragen, ob im Amtsblatt der Stadt Freiburg und in der BZ Freiburg noch eine 
zeitnahe Widerspruchsaufklärung an jugendliche Minderjährige erfolgt, deren Daten 
die Meldebehörde an die Bundeswehr zum Zwecke der Werbung weitergibt.  
Da der Weitergabetermin im März 2021 erfolgt , ist auch die Frage, wie die 
Widerspruchsfrist konkret datiert ist. In diesem Sinne wiederholen wir unsere 
Anfrage vom 18.1.2021. In der Hoffnung auf eine Antwort von Ihrer Seite 
 freundliche Grüße  
i.A. des Friedenspädagogischen Runden Tisches Freiburg  Marie Battran-Berger 
 
Die  glasklare Zwei-Wort-Ansage des Amtsblatts:  
  
From: Freiburg Amtsblatt  
Sent: Wednesday, February 3, 2021 11:57 AM 
To: Battran-Berger Marie  
Subject: Antw: Wiederholung der Anfrage vom 18.1.2021  

  

...ist eingeplant. 
Gruß, Heusel 
 
Stadt Freiburg im Breisgau 
Presse- und Öffentlichkeitsreferat.Redaktion AMTSBLATT 

 

Runder Tisch Fragt nach am 15.2.21  Guten Morgen! Danke, dass im Amtsblatt vom Freitag, 
den 12. 2.2021, Nr. 785, Seite 7  eine  umfassende Aufklärung über das 
Widerspruchsrecht gegen die Datenweitergabe zu lesen war. 

 Frage : Kommt denn noch eine Veröffentlichung in der BZ ? so wie z.B. am 13.2.2019  
oder  in der Badischen Zeitung vom  23.11.2018 , S.25   
 Gruß  i.A. Friedenspädagogischer Runder Tisch Freiburg 
 
Auch hier ist das Amt kurz und knackig, auskunftsfreudig eben! 
 
From: Freiburg Amtsblatt  
Sent: Monday, February 15, 2021 1:08 PM 
To: Battran-Berger Marie  
Subject: Re: Antw: Wiederholung der Anfrage vom 18.1.2021 Widerspruchsrechte Keine Daten an die 
Bundeswehr  

  
Eine städtische Pressemitteilung ist in Vorbereitung. Darauf, dass die BZ 
das aufgreift, haben wir aber keinen Einfluss. 
Schöne Grüße, Heusel 
 
 

Stadt Freiburg im Breisgau 

Presse- und Öffentlichkeitsreferat 

Redaktion AMTSBLATT 

 


